



Mag. Christian Neuwirth
Sprecher des Rechnungshofes
1031 Wien, Dampfschiffstraße 2
Tel.: +43 (1) 711 71 – 8435

Twitter: @RHSprecher
Facebook/RechnungshofAT
neuwirth@rechnungshof.gv.at

Bezüge öffentlicher Funktionärinnen und Funktionäre steigen 2020 um 1,8 Prozent

Der Rechnungshof Österreich hat heute die Gehaltstabellen für Funktionärinnen und Funktionäre veröffentlicht. Demnach steigen ihre Gehälter ab 1. Jänner 2020 um 1,8 Prozent.

Die Präsidentin des Rechnungshofes, Margit Kraker, hat bei der Erhöhung der Bezüge keinen Spielraum. Denn das Gesetz bestimmt, wie hoch die Steigerung ausfällt. Basis ist der sogenannte Anpassungsfaktor. Die Erhöhung ergibt sich aus dem Anpassungsfaktor. Dieser Faktor entspricht entweder der Inflationsrate in der Zeit vom Juli des Vorjahres bis zum Juni des aktuellen Jahres oder der für das Folgejahr festgelegten ASVG-Pensionserhöhung. Herangezogen wird der niedrigere Wert. Für 2020 war dies die ASVG-Pensionserhöhung. Der Anpassungsfaktor von 1,018 wurde auf Basis der Statistik Austria und des Bundesministeriums für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Konsumentenschutz ermittelt.

Aufgrund der Nulllohnrunde, die der Nationalrat im letzten Jahr für einen Teil der Funktionärinnen und Funktionäre im Bund beschlossen hat, ergeben sich zwei unterschiedliche Berechnungsgrundlagen.